

2月 23日 (土)

わたしは、いのちのことば——永遠のいのちである。わたしは常に存在していた。わたしが、初めからあったものだ。それだけではなく、わたしは、神である。使徒ヨハネが書いたとおり、ことばは神であった。この神聖なことばが、わたしを信じるすべての者にいのちをもたらすのだ。

創造の初めから、ことばは、いのちとつながっていた。元来、地球は形がなく、空っぽで暗いものだった。そして、わたしが「光、あれ」と言ったら、光があるようになった。わたしはあらゆる動植物も含め、すべての被造物を語ることばによって、存在するものに生み出した。最後にわたしは人間という存在を創造した。

わたしが与えるいのちは、永遠のものだ。そのいのちは、あなたがわたしを唯一の救い主として信頼するときから始まるが、決して終わることはない。あなたは自分が罪に定められていることは決してないと知っている。その知識ゆえに、圧倒的な自由を楽しむことができる。わたしは永遠に、あなたを罪と死の原理から解放した。この素晴らしい贈り物に対

する最良の応答は、感謝に満ちた喜びだ。あなたを完璧に、
また永遠に愛する者を喜ぶこと。わたしがいつも、あなたが
呼吸している空気よりも近く、あなたのそばにいることを思
い出さなさい。

+:-:+:-:+:-:+:-:+:-:+:-:+:-:+:-:+:-:+:-:+:-:+:-:+:-:+:-:+:-:+:-:+:-:+:-:+:-+

【新改訳 2017】

I ヨハネ 1:1

初めからあったもの、私たちが聞いたもの、自分の目で見
たもの、じっと見つめ、自分の手でさわったもの、すなわ
ち、いのちのことばについて。

I ヨハネ 1:2

このいのちが現れました。御父とともにあり、私たちに現
れたこの永遠のいのちを、私たちは見たので証しして、あ
なたがたに伝えます。

ヨハネ 1:1

初めにことばがあった。ことばは神とともにあった。ことば
は神であった。

創世記 1:1

はじめに神が天と地を創造された。

創世記 1:2

地は茫漠として何もなく、闇が大水の面の上にあり、神の霊がその水の面を動いていた。

創世記 1:3

神は仰せられた。「光、あれ。」すると光があった。

ローマ 8:1

こういうわけで、今や、キリスト・イエスにある者が罪に定められることは決してありません。

ローマ 8:2

なぜなら、キリスト・イエスにあるいのちの御霊の律法が、罪と死の律法からあなたを解放したからです。